

Se definió una "hoja de ruta" en las negociaciones con el Gobierno: Profesores conocerían en noviembre monto de pago de "deuda histórica"

Se fijó que en octubre se abordarán los criterios de a quiénes y cómo se iniciará la "reparación", al mes siguiente la propuesta económica y en diciembre otros ajustes.

D. GOTSCHLICH

Entre los compromisos que el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, asumió con el Colegio de Profesores, para la deposición del paro docente, estuvo la "reparación" de la denominada "deuda histórica" del Estado con más de 80 mil maestros del país.

Hoy, el Mineduc calcula que entre 60 mil y 65 mil de esos docentes están con vida, y en diciembre anunció que ingresaría un proyecto de ley para concretar el pago a la totalidad de los casos, primero con los "más urgentes" a partir de 2024.

En ese contexto, ayer la directiva nacional del gremio llegó hasta el Mineduc para sostener la cuarta mesa de trabajo que mantendrá con la cartera hasta noviembre, plazo que indicó el propio Cataldo en su carta de res-



MOVILIZACIÓN.— El gremio ha paralizado sus labores por un total de ocho días académicos este semestre, incluyendo marchas y paros.

puesta al petitorio del magisterio.

Durante la semana el Colegio de Profesores se reunió otras tres veces con las autoridades ministeriales para iniciar las negociaciones en diferentes áreas, como el pago de la mención y el "agobio laboral" docente. Ayer, fue la instalación formal de la mesa de trabajo en que se negociará el pa-

go reparatorio.

En esta oportunidad, los docentes fueron recibidos por la subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia, con quien "se definió una hoja de ruta", según indicaron los maestros.

El presidente del Colegio de Profesores, Carlos Díaz, indicó que "son 42 años que el Estado de

Chile les debe a los profesores, y que en este tiempo no ha habido ninguna voluntad concreta que lleve a resolver esta problemática". Por ello, Díaz añadió que "es muy importante la instalación de este tema, porque nos parece fundamental que se haga justicia por los profesores de Chile".

También se fijaron las fechas de las próximas reuniones que el gremio mantendrá con las autoridades del Mineduc. Díaz detalló que "en octubre abordaremos en esta mesa todo lo que tiene que ver con los criterios que van a dar cuenta de cómo se va a comenzar a reparar esta deuda histórica, en noviembre se verá todo lo referente a la propuesta económica, las formas de pago y montos; y durante la primera quincena de diciembre se afinarán todos los temas del proyecto de ley".